

21. November 2022 **PRESSEMITTEILUNG DES BDA WIESBADEN**

BDA-Studierendenförderpreis 2022 entschieden

Die BDA Gruppe Wiesbaden hat 2022 zum vierten Mal den BDA Studienpreis an der HSRM Hochschule RheinMain ausgelobt. Zur Auswahl standen viele und unterschiedliche Beiträge, da Studierende aller Semester Arbeiten der letzten drei Semester einreichen konnten. Die Qualität der 17 abgegebenen Projekte war durchweg sehr hoch und es wurden unterschiedliche Themenfelder besetzt: vom städtebaulichen Konzept für eine Wohnbebauung über Projekte im Kontext mit Bestandsbauten bis hin zu Baulückenschließungen.

In diesem Jahr entschied sich die Jury, den BDA Studienpreis an zwei außergewöhnliche Arbeiten zu vergeben:

- **Laura Hess**
Thema: „Fischzucht Königsgarten“ – Umnutzung Hallenbad in Kleve
- **Sophia Faber und Andreas Nätscher**
Thema: „More with Less“ – Haus der Nachhaltigkeit in Stuttgart

Das Preisgeld in Höhe von 1.000,- EUR wird unter den beiden mit dem BDA Studienpreis ausgezeichneten Projekten aufgeteilt. Die Preisverleihung fand am 15. November 2022 in den Räumen des Künstlervereins Walkmühle e. V. statt.

Jury

BDA Wiesbaden

Jan Spork, Juryvorsitz

Sascha Galistel

Luigi Pennella

HSRM Hochschule Rhein Main

Prof. Andreas Fuchs

Liesa Schneider

Stadtplanungsamt

Marcus Vaupel

Im Namen der Jury und des Vorstandes der Gruppe Wiesbaden

Hintergrund

Der Bund Deutscher Architektinnen und Architekten BDA Hessen e.V. lobt jährlich den BDA Studienpreis aus. Dieser Preis ist ein Förderpreis für den Architektennachwuchs und bietet jungen Studierenden die Möglichkeit, sich zu profilieren und zu positionieren. Der regional in den einzelnen Gruppen des BDA Hessen organisierte Studienpreis richtet sich an die jeweiligen Architekturfakultäten in Frankfurt, Wiesbaden, Darmstadt, Kassel und Mittelhessen. Mit der Auslobung dieses Studienpreises verweist der BDA auf die Verantwortung der Architektenausbildung als Grundlage für die künftige Qualität der gebauten Umwelt. Die kulturelle Bedeutung des Planen und Bauens soll bewusst gemacht werden.

Anfragen zu Bildmaterial bitte per E-Mail an kontakt@bda-hessen.de.